

W/CG

用户中心 - 人金教学B

登录用户中心后  
在左方工具栏点击 → 资金管理 → 入金



选择其中一个入金方法（本教学用B网银转账做例子）

请选择入金方式

入金方式	货币	手续费	入金金额范围
V-网银转帐	CNY	无手续费	300 - 500000
B-网银转帐	CNY	无手续费	300 - 50000
NP - 人民币入金通道	CNY	无手续费 (0)	1 - 50000
B2 - USDT 入金通道	USDT	无手续费	100 - 50000
H2P - MYR 入金通道	MYR	无手续费	1000 - 50000
H2P - THB 入金通道	THB	无手续费	10000 - 100000
H2P - PHP 入金通道	PHP	无手续费	15000 - 150000

选择账号：钱包USD/MT4账号  
交易金额：不能少于300  
支持货币：CNY(人民币)

\*系统按当天银行汇率进行换算

### 入金 - B-网银转帐

选择账号 \*  
MT4 - Live - 358365  
USD

交易金额 \*  
USD 300

支付货币 \*  
CNY

支付金额 \*  
CNY 2115

汇率: 1 USD = 7.05 CNY  
换算金额: CNY 2115

确定



阅读温馨提醒之后点击 [银联入金BFT支付通道] 按钮



Payment Service 支付服务

人民币(CNY)

**银联入金BFT支付通道**

单笔限额: 300 USD ~ 7000 USD

温馨提示 (Tips):

1. 入金金额请注意通道限额, 按照提示完成支付, 大额入金请分批多次支付(单笔限额 7000 USD) 入金将会在5-20分钟内到账, 若未及时到账, 请咨询官网右下角客服专员或联系您的客户经理, 交易员会在收到款后第一时间放币。

Please pay attention to the channel limit for the deposit amount, and complete the payment according to the prompts. For large deposits, please make multiple payments in batches (single limit of 7000 USD). The deposit will arrive within 5-20 minutes. If it does not arrive in time, please contact us or your account manager.

2. 未使用本人实名制银行卡支付, 或支付宝和微信转账到银行卡, 支付金额和订单金额不一致将影响放币速度或被退款。

If you do not use your real-name bank card to pay, or the payment amount is not correct, it will be delayed or refunded.

3. 备注美元, USDT, 虚拟币, 外汇, 兑换等敏感字样将被交易员退款或冻结账户。请勿填写备注信息!!

If you remark sensitive words such as USD, USDT, virtual currency, foreign exchange, exchange, etc. the transaction will be refunded or frozen. Please DO NOT REMARK!

填写真实姓名后点击提交

### 订单信息

¥ 2115.0

购买量 (CNY)

订单号: 530477100548276224

\* 付款人姓名

请输入真实付款人姓名

提交

1. 接收款银行的资料（可按右方图示复制）到自身的银行网上交易系统进行转账
2. 完成之后回到本页面按 [我已付款完成]

The screenshot shows a payment confirmation interface. At the top, a progress bar has three steps: 1. 确认付款 (Confirmed Payment), 2. 等待确认 (Waiting Confirmation), and 3. 确认收款 (Confirmed Receipt). The current step is 2. The page displays the order number 530477100548276224 and a payment amount of ¥2115 CNY with a deadline of 11:20. A section titled '银行卡收款' (Bank Card Payment) lists fields for '卖家姓名' (Seller Name), '银行卡号' (Bank Card Number), '开户银行' (Opening Bank), and '支行信息' (Branch Information), all masked with asterisks. To the right of these fields are four copy icons, with a red circle and the number '1' around them. Below the fields are two buttons: '取消订单' (Cancel Order) and '我已付款完成' (I have completed payment), with a red circle and the number '2' around the latter and a mouse cursor pointing to it. A red box highlights the '卖家姓名' and '银行卡号' fields. A large watermark '1800290001' is visible across the page.

1 确认付款

2 等待确认

3 确认收款

订单号: 530477100548276224

请付款 ⌚ 11:20

¥ 2115 CNY

银行卡收款

卖家姓名 \*\*\*

银行卡号 \*\*\*\*\*

开户银行 \*\*\*\*

支行信息 \*\*\*\*

取消订单

我已付款完成

1

2

仅支持本人支付,不支持代付。  
付款后请务必点击“我已付款完成”, 如未点击将导致延时到账

1.每笔订单会生成唯一的收款信息, 请不要保存信息进行二次转账, 转账时请不要添加任何备注信息。

2.请您在规定时间内完成汇款后务必点击“我已完成汇款”按钮, 以免系统将取消订单。





WE · CONNECT · GLOBAL

如您还有任何疑问，可随时洽询位于右下角的在线客服

